Iglesia católica invita a votar este 2 de junio

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

Este domingo a 8 días de la jornada electoral federal y local la Arquidiócesis de Toluca invitó a la feligresía a realizar un voto en libertad, y sin coacción.

En las misas dominicales se entregaron volantes emitidos por los Consejo Episcopado Mexicano (CEM) denominado "Con fe y Compromiso en acción vota", ¡Vayamos a votar por un México Unido y en Paz!

En ese sentido en las intenciones de las celebraciones religiosas se pidió por el país y la paz, incluso en la Catedral de Toluca se llevó a cabo un rosario.

En los diversos templos, capillas, parroquias y en la propia catedral de la capital mexiquense se entregó ese material impreso, impulsado por los obispos y arzobispos mexicanos.

Al respecto el presbiterio, en los avisos al final de las misas dieron a conocer dicho aviso, al tiempo de exhortar a la comunidad católica a participar en las urnas el próximo 2 de junio, pues es un deber y un derecho ciudadano.

De igual manera a ejercer un voto consciente con base en la realidad, en total libertad, en respeto y responsabilidad.

"No puede seguir un México esclavo del crimen, no puede seguir un México esclavo, por eso aquí los obispos hablan no porque te dan, votes por quien te da, hay que votar con libertad, no por coacción ni por dádivas", expuso un sacerdote de la Arquidiócesis de Toluca al final de la celebración.

En ese sentido los motivó a comentar el tema en familias, pues es importante forjar una verdadera democracia y los obispos tienen esperanza en los fieles, la gente y en los ciudadanos.

En el volante repartido entre la comunidad católica comprende 5 puntos, el primero es: piensa tu voto, antes de votar asegúrate de saber bien lo que están decidiendo.

"Tu voto es como tu voz, así que úsalo



Se entregó material impreso impulsando el sufragio

Arquidiócesis exhortó a ejercer un voto consciente con base en la realidad,

<u>en total libertad, en</u> <u>respeto y</u> responsabilidad

con confianza que nadie te lo quiera quitar ¡Vota sin miedo y con libertad!

En el segundo punto se refiere a votar pensando en lo mejor para todos, posteriormente dice: busca a los que están comprometidos con un México unido.

El tercero es ¡Vota, así puedes exigir!, luego viene "elige a los candidatos que te representen de verdad, luego recuérdales que cumplan lo que prometieron".

En el número cuatro viene ¡Vota libremente y sin condiciones!, confían en lo que dice nuestra Constitución y no atiendas rumores sin fundamentos.

"Los apoyos y programas sociales son un derecho tuyo y de todos los ciudadanos ¡Tus derechos están protegidos por la ley y nadie te los puede quitar!"

En tanto que el quinto punto es: Todos debemos votar. Anima a tu gente a que vaya a votar el 2 de junio.

"Que lo hagan sin miedo y con ganas. ¡Por un compromiso por la paz y el bien común!" finalizó.